Глубокоуважаемые коллеги!  На протяжении последних 20 лет Украинская Академия наук каждые 2-3 года проводит в  г. Киеве международные симпозиумы по биофизической медицине.  Симпозиумы проводятся в Институте физиологии им. А.А.Богомольца. Он, как основатель нового направления в медицине заложил биофизические основы понимания оздоравливающего действия переливаний крови и введения цитотоксических сывороток для повышения уровня здоровья человека.

12-15 мая 2016 года будет проведен очередной  IX Симпозиум. 

Будем рады видеть Вас в числе активных докладчиков  или  участников будущего симпозиума.
Вице-президент Международной академии проблем гипоксии

Доктор медицины    Вадим Березовский
Dear colleagues! 
Over the past 20 years the Ukrainian Academy of Sciences conducts every 2-3 years in Kiev international symposia on biophysical medicine. Workshops are held at the Bogomolets Institute of Physiology. Alexander Bogomolets is the founder of a new direction in medicine laid the biophysical basis for understanding the actions of a blood transfusions and administration of cytotoxic serums to improve human health.

12-15 May 2016, we plan to hold the next IX Symposium.
We will be glad to see you among the active speakers or participants for the future symposium.
Vice-president International  Hypoxia Research Academy 
MD Vadim Berezovsky
